

PROJET APPI

Jeudi 7 mai, de 9 h à 11h nous avons accueilli 2 mamans d'élèves (que nous remercions encore) pour une intervention préventive sur les dangers domestiques.

L'ensemble des TPS/PS était réuni dans notre classe et nous avons fait 2 groupes et divers ateliers, comme l'identification des dangers et leur classement dans différentes familles, le visionnage d'un petit film et des mises en scène de situations dangereuses avec des poupées...

Les élèves ont été attentifs et particulièrement observateurs.

